



CMJ d'ENTRELACS

Compte-rendu de la réunion du mercredi 19 juin 2024, 14h/17h



- Présents :

Jeunes élu(e)s du CMJ : Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Louis Melquiot, Esteban Riutort, Marius Lerche, Joris Mollard, Gwendal Fossorier, Lilian Boucaut, Bastien Leroy, Samuel Bouchet, Timéo Berthier, Chiara Sarrazin-Leca, Ethan Heluin, Jalil Bouadbellah.

Encadrants : Françoise Baizet-Boyries (adjoindue au maire d'Entrelacs, déléguée à l'Enfance/ Jeunesse), Gérard Grosjean (adjoindue au maire d'Entrelacs, délégué à l'Animation et à la Vie Associative).

- Excusés : Amandine Durfort-Chevrot (stage), Tony Follador (directeur Jeunesse, en congés).

La dernière séance du CMJ pour cette 1^{ère} année de mandat se tient **en mairie d'Entrelacs**. Elle se déroule en **4 temps**.

Le 1^{er} consiste en un atelier animé par l'architecte-paysagiste Antoine FRANCOIS au sujet du **parc de Bacchus** qui sera aménagé à Albens, derrière la mairie. M. FRANCOIS fait le point sur l'avancée du projet depuis la séance du CMJ de mai : une réunion a eu lieu avec des élus d'Entrelacs et lui-même, le 19 juin au matin, pour finaliser les différents espaces du parc et établir un phasage. Le compte-rendu de cette réunion sera transmis aux jeunes élu(e)s du CMJ.

Durant cet atelier, il est proposé aux jeunes élu(e)s de **concevoir le labyrinthe** qui sera aménagé sur le haut du parc. Une question porte d'abord sur la définition d'un labyrinthe. Puis des formes possibles sont présentées à l'aide de photos : carré ; cercle ; forme organique, pour laquelle les jeunes votent presque à l'unanimité. Antoine explique que des haies sèches seront installées, qui se végétaliseront avec le temps. Il est décidé par le groupe que 3 accès seront créés. Antoine explique la notion d'échelle sur un plan.

Les jeunes dessinent sur un calque une 1^{ère} esquisse de leur labyrinthe ; puis le finalisent sur une feuille A3 sur laquelle est imprimé l'espace attribué au labyrinthe, dans le parc. Chacun vient ensuite présenter son projet au groupe et le défendre. Les jeunes votent, en 2 tours, pour le projet qui leur paraît le meilleur ; des idées des projets non retenus sont collectées par Antoine.

L'atelier se termine par la présentation des prochaines échéances : lors de la 1^{ère} séance de 2024-2025, les jeunes se rendront chez un pépiniériste pour choisir les arbres, qui seront plantés par eux (après préparation du sol par les services techniques) lors de la 2^{ème} séance. Une jeune du groupe montre les images d'aménagements possibles qu'elle a trouvées, et qu'Antoine photographie ; il quitte ensuite la réunion.

Dans le 2^{ème} temps de cette séance, les jeunes participent, en tant que jury, au concours de dessins organisé par l'APE des écoles d'Albens. Des jeunes du CMJ se portent volontaires pour participer à la remise des trois prix.

Durant le 3^{ème} temps, un bilan de l'année est dégagé par un tour de table où chacun prend la parole : points positifs et négatifs sur cette 1^{ère} année de mandat ; apports personnels ; attentes pour la 2^{ème} année. Le groupe est très satisfait de ce qui a été fait. Ont été particulièrement appréciés : la participation du CMJ à la Fête du Jeu ; la Nature Propre ; les Vœux des maires. Les jeunes ont été intéressés par les rencontres avec les élus municipaux et avec ceux de Grand Lac. Ils ont le sentiment que le CMJ est bien visible pour les habitants de la commune. La majorité dit avoir gagné en aisance à l'oral, être moins timide devant un public. Les deux élus référents remercient le groupe qui a su être à la hauteur de son engagement.

Des informations complémentaires sont redonnées sur le **week-end de cohésion des 29 et 30 juin, à Lyon**.

Le 4^{ème} temps est le goûter traditionnel qui clôture l'année. Le **calendrier 2024-2025** sera envoyé aux familles en début d'été.